

# GOGOLD RESOURCES INC.



## Ein kanadisches Bergbauunternehmen

**Das Managementteam von GoGold verfügt über langjährige Erfahrung in der erfolgreichen Erschließung und dem Betrieb von Minen in Mexiko. Zusätzlich zu ihren umfangreichen Geschäfts- und Regierungsbeziehungen verfügen sie über das Wissen, die Erfahrung und den finanziellen Scharfsinn, die erforderlich sind, um Projekte in profitable produzierende Minen umzuwandeln.**

Brad Langille, der Präsident und CEO von GoGold, ist ein erfolgreicher Minenentwickler. Zusammen mit dem Chairman John Turner und anderen Mitgliedern der Geschäftsleitung hat er Hunderte von Millionen Dollar auf den Kapitalmärkten aufgebracht, um Minen in Produktion zu bringen. Die Gründer und die Geschäftsleitung haben eine nachweisliche Geschichte des strategischen Aufbaus von Unzen, der Bildung langfristiger Finanzallianzen und der Schaffung von Tausenden von Arbeitsplätzen.

### LOS RICOS DISTRIKT: NORD UND SÜD

Im März 2019 erwarb das Unternehmen das Los Ricos Projekt, das sich im mexikanischen Bundesstaat Jalisco befindet. Das Projekt besteht aus 42 Konzessionen, umfasst über 22.000 Hektar und beherbergt mehrere historische Bergbaubetriebe.

Die Liegenschaft befindet sich etwa 100 km nordwestlich der Stadt Guadalajara und ist über eine asphaltierte Straße leicht erreichbar.

Das Projekt ist in zwei Projekte aufgeteilt, das Los Ricos South Projekt und das Los Ricos North Projekt, die etwa 25 km voneinander entfernt sind.

Das Los Ricos South Projekt wurde im März 2019 gestartet und eine erste 43-101-konforme Mineralressourcenschätzung für Los Ricos South wurde am 29. Juli 2020 bekanntgegeben. Eine vorläufige wirtschaftliche Bewertung („PEA“) wurde am 20. Januar 2021 veröffentlicht, die einen NPV von 295 Millionen US\$ ergab. Eine aktualisierte Mineralressourcenschätzung und PEA wurde am 12. September 2023 veröffentlicht, wodurch sich der NPV auf 458 Millionen US\$ erhöhte.

Das Los Ricos North Projekt wurde im März 2020 begonnen und eine erste 43-101-konforme Mineralressourcenschätzung wurde am 7. Dezember 2021 gemeldet. Am 17. Mai 2023 wurde eine PEA bekanntgegeben, die einen NPV von 413 Millionen US\$ für den Basisfall ergab.

### PARRAL TAILINGS

Bei GoGold's Parral Operationen handelt es sich um eine Haufenauslaugungsanlage, in der historische Abraumhalden verarbeitet werden, die sich in der Stadt Parral befinden. Die Abraumhalden werden etwa 11 km außerhalb der Stadt verladen und per LKW transportiert, agglomeriert und auf einer Haufenlaugungsfläche gestapelt, wo eine Lösung aufgetragen wird. Die trüchtige Lösung wird in einer Merrill-Crowe-Anlage verarbeitet, die verkaufsfähiges Silber, Gold und Kupfer zu geringen Kosten produziert. Neben der kostengünstigen Gewinnung von Silber und Gold wird das Land, auf dem sich derzeit die Abraumhalden befinden, für die Stadt Parral saniert und wieder nutzbar gemacht.



### Management(Auszug)

Bradley Langille - Präsident, CEO & Direktor  
Dana Hatfield, CPA - Chief Financial Officer  
Anis Nehme, M.A.Sc. Eng. - Chief Operating Officer  
John Turner - Chairman, Direktor  
Phillip Gaunce, CPA - Direktor

## GOGOLD RESOURCES INC.

1301 - 2000 Barrington St.  
Halifax, NS, B3J 3K1  
Kanada

### Kontakt:

Steve Low, Investors Relations  
Tel.: (416) 855-0435

E-Mail: [steve@gogoldresources.com](mailto:steve@gogoldresources.com)  
Webseite: [www.gogoldresources.com](http://www.gogoldresources.com)